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第 １３４０回 例 会  

  令和４年３月３０日（水） 

≪ 会 員 卓 話 ≫ 

◇ 点     鐘    藤﨑 康人 会長 

◇ ロータリーソング   それこそロータリー 

◇ 四つのテストの歌   

◇ お 客 様 紹 介     東京西ロータリークラブ 清原 當博 様  

◇ ニコニコ BOX 

・青木 貞雄 会員 スピーチなし 

≪3 月 27 日(土) に勝浦 RC と親善野球の試合があり、村島監督のご配慮で、5 年ぶりにユニフォー 

ムを着て打席に立たせていただきました。尚結果は三振でした。今回、久しぶりに卓話をさせてい 

ただく機会を得ました。≫ 

・藤﨑 康人 会長  

≪昨日、2 年間お世話をした米山記念奨学生のアリムイケラムさんの送別会を山

本カウンセラー、藤﨑政弘直前会長、神谷修一会長エレクト、私で楽しい時間を

過ごし、無事に送り出すことができました。≫ 

 

 

 

２０２１～２０２２年度 国際ロータリー会長のテーマ 

  奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

【 会長 シェカール・メーター 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 コロナ禍でも楽しく有意義な 

クラブ運営をめざして」 

〔会長：藤﨑 康人〕 
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・奥村 國雄 会員  

≪膝の痛みがひどくなったため為、藤﨑会長に相談し、人工関節をいれる手術

をし、今無事に日常生活ができるようになりましたのでニコニコさせていただ

きます≫ 

 

 

 

◇ ２月・３月結婚記念日紹介   

２月 大 竹 清 治 会員 ≪２月 ４日≫  菊 地  裕 文 会員 ≪２月  ８日≫  

  田  中  英  之 会員  ≪２月１１日≫  齋  藤  和  彦 会員  ≪２月１４日≫ 

 髙  木  信  人 会員  ≪２月１８日≫  遠  藤  忠  義 会員  ≪２月２５日≫ 

３月 平  野  伸  一 会員  ≪３月  ３日≫  米  山  信  一 会員  ≪３月  ５日≫ 

   沢  田  克  洋 会員  ≪３月  ６日≫  出  山  嘉  彦 会員  ≪３月  ６日≫ 

   長谷川  吉  昭  会員  ≪３月  ７日≫  石  川  邦  紘 会員  ≪３月  ９日≫ 

     黒  木   久   会員  ≪３月１４日≫  横  山  英  樹 会員  ≪３月２１日≫ 

 林     康  博 会員  ≪３月２６日≫ 

◇２月・３月 誕 生 日 紹 介  

２月 加  瀬  邦  雄 会員 ≪２月 ７日≫  池 田  和 彦 会員  ≪２月１１日≫   

石  原  紀  一  会員  ≪２月１１日≫  村  島  義  則 会員 ≪２月１２日≫ 

髙 木 正 尊 会員 ≪２月１３日≫  長谷川 浩 史 会員 ≪２月１４日≫ 

 田 中 英 之 会員 ≪２月２５日≫  片 岡 孝 治 会員 ≪２月２７日≫ 

３月 瀧 田  隆  会員 ≪３月 ５日≫  出 山 嘉 彦 会員 ≪３月 ６日≫  

 成 尾 正 行 会員 ≪３月 ７日≫  小 泉 榮 助 会員 ≪３月１６日≫  

鈴 木 哲 雄 会員 ≪３月３１日≫  

 

 

 

 

 

◇ 黙          祷   

当クラブのチャーターメンバーであり、 

第１８代会長を務められた滝澤政樹会員が 

３月２８日に急逝されました。ここに故人を悼み 1 分間の黙祷を捧げました。 

 

◇ 会 長 挨 拶  藤﨑 康人 会長 

皆さんこんにちは、 

本日のお客様は、東京西ロータリークラブから、清原當博様がいらしています。 

清原當博様ようこそ、いらっしゃいました。 清原様は、印西市在住とのこと

で、本日は、都心とは反対方向ですが、メイキャップのためにいらっしゃってい

ただきました。ごゆっくりなさって行ってください。 

本日は、3月の第 2例会です。本来であれば、第５例会ですが、首都圏に発出
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された、まん延防止等重点措置が１月 21 日から 3 月 21 日まで継続され、その間休会となったことか

ら、1 月 19 日以来約 2 か月ぶりの通常例会です。先週は、2 年ぶりの 2 クラブ合同例会でアルコール

も提供され、会員の皆様も久しぶりに楽しい時間を過ごされ、親睦も深まったと思います。長谷川親

睦委員長が手配してくれた太鼓のパフォーマンスも私たちの気分を高揚させてくれて、会が一層盛り

上がりました。御礼申し上げます。 

さて、休会だった期間にいろいろなことがありました。 

当クラブにとって大変悲しいことがありました。当クラブのチャーターメンバであり、第 18代会長

をつとめられ、クラブだけではなく成田市の親睦のかなめであった滝澤政樹会員が 3月 28日急逝され

るという悲しい報告を皆さんにお伝えしなければならなくなりました。ご冥福を祈りたいと思います。 

世の中では、1/21からのまんぼう期間中に、2/4-2/20 北京オリンピック、3/4-3/13パラリンピック

が開催され、日本人の活躍がありました。男子ジャンプで、小林陵侑選手が金メダルを獲得し、女子

ジャンプでは、高梨沙羅選手が惜しくもメダルを取ることができませんでした。スピードスケートで

は、高木美帆選手が 500-5000 メートルの複数の競技で合計 4個のメダルを獲得しました。フィギュア

スケート、男子銀銅メダル。スノーボードでは、男子で、平野歩夢選手の金メダル、パラリンピックで

は、女子のアルペン競技で村岡桃佳選手アルペン競技で金メダル 3 個、銀メダル 1 個という快挙を成

し遂げました。今後もなお一層の活躍を期待したいです。 

3/24サッカーワールドカップ 2次予選日本対オーストラリア戦 2-0で勝利。二次予選通過決定しま

した。その後、昨日、ベトナム戦でしたが、相手ゴールを脅かす場面が何回かありましたが、決定力不

足で 1-1 ドローでした。けが人や、海外組の不参加があり、長い予選中には期待通りの活躍に結びつ

かないこともあるんだろうと思います。 

ありがたくないニュースもたくさんありました。 

2/24 かねてからウクライナ国境に軍事訓練として 10 万以上の兵を配備していたロシアがウクライ

ナ東部のロシア系住民の解放を目的とした軍事侵攻が開始。その後の経過は、毎日ニュースで報道さ

れているとおりです。多数のウクライナ一般市民、両国の軍の犠牲者発生が報告されていますが、い

つものことですが、ロシアと西側陣営の代理戦争という印象です。プーチン大統領のメンツを保ちつ

つ落としどころを探っていくことになるのでしょうか？ 

この戦争のお陰で、日本にもありがたくない影響が出ています。エネルギー価格の上昇、小麦を中

心とした食品価格の上昇等です。皆さんの会社も少なからず影響はあると思いますが、一日も早い状

況の改善が望まれます。 

3/16 東北地方福島県沖を震源とする地震マグニチュード 7.4、震度 6 強、東北新幹線脱線事故があ

りました。復旧に時間を要していて、全面復旧は 4月 20日頃の見込みとのことです。 

過去の地震による新幹線の脱線事故としては、2004 年（平成 16 年）10 月 23 日 新潟県中越地震

による上越新幹線の列車脱線事故がありました。再開は 12 月 28 日。約 2 か月を要した。これを生か

して地震対策が行われていたのでしょうが、今回も脱線事故となってしまいました。しかし、人身の

障害がほとんどなかったことは幸いです。新幹線の安全神話は継続している様です。 

その後、電力需要ひっ迫警報の発令。初めて 3/21-3/23に発令されました。 

火力発電所（広野火力発電所 6号機、新地火力発電所 1号機）約 100万キロワットの発電の力喪失。

なぜ、電力逼迫になったかというと、東京電力管内の火力発電所が 2 か所稼働停止となり、電力需要

がピークに達する状況では、供給電力が需要電力を下回る可能性が高まったということです。この期

間、寒気により、関東東北地方の暖房等により電力需要が高まる可能性があったのに加えて、天気が

曇りや雨になったため、太陽光発電の発電能力がかなり低下したためでした。日本全体の太陽光発電

https://search.yahoo.co.jp/search?ei=UTF-8&rkf=1&slfr=1&qrw=0&p=%E5%B0%8F%E6%9E%97%E9%99%B5%E4%BE%91&fr=link_kw_nws_direct
https://ja.wikipedia.org/wiki/2004%E5%B9%B4
https://ja.wikipedia.org/wiki/2004%E5%B9%B4
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B9%B3%E6%88%90
https://ja.wikipedia.org/wiki/10%E6%9C%8823%E6%97%A5
https://ja.wikipedia.org/wiki/10%E6%9C%8823%E6%97%A5
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%96%B0%E6%BD%9F%E7%9C%8C%E4%B8%AD%E8%B6%8A%E5%9C%B0%E9%9C%87
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%96%B0%E6%BD%9F%E7%9C%8C%E4%B8%AD%E8%B6%8A%E5%9C%B0%E9%9C%87
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%B8%8A%E8%B6%8A%E6%96%B0%E5%B9%B9%E7%B7%9A
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%88%97%E8%BB%8A%E8%84%B1%E7%B7%9A%E4%BA%8B%E6%95%85
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能力は晴天時 1800 万キロワットで発電所 18 基分に相当します。代替エネルギーによる発電に関して

は、ヨーロッパ諸国には遅れをとっている日本ですが、太陽光発電の役割は大きくなっているのを感

じました。 

成田近隣やロータリークラブ関連の出来事としては、 

3/15 三井ガーデンホテル千葉で 2021-22 年度米山奨学生修了式開催。アリムイケラム君が無事千葉

大学大学院を卒業し医学博士となりました。カウンセラーを 2 年間勤めていただいた山本豊一会員も

出席されました。それに加えて、昨日、3/29成田市内テッパツヤでアリムイケラム君の送別会を行い

ました。山本豊一カウンセラー、藤﨑政弘直前会長、神谷修一次年度会長、私、藤﨑康人が参加しまし

た。本日から日本ハムに出社とのことです。 

3/25(金)2 年ぶりの 2 クラブ合同例会。お酒と太鼓のパフォーマンスで盛り上がりました。ありが

とうございます。 

3/29 午後、成田商工会議所 30 周年記念祝賀会が諸岡靖彦会頭のもと、コロナ感染対策下で開催さ

れました。記念講演として成田高校出身の第 92代警視総監の高橋清孝による危機管理にかんする講演

があり、その後祝賀式典となりました。石川会員、沢田会員等が参加されていました。祝賀会はコロ

ナ禍のため、こじんまり行われました。 

最後になりましたが、本日の卓話は、青木パストガバナーにお願いしています。昨年の 11月 11日、

ANA クラウンプラザ成田で開催された、第 10グループのロータリー情報研修会で、青木会員が主に入

会 3 年目以内の新入会員を対象として話された「職業奉仕」についての講演内容を、卓話としてコス

モの他の会員にも聴いていただきたいと思いお願いしました。我々も、ロータリーの「職業奉仕」に

ついての考え方を改めて学び直す良い機会だと思いますので、みなさま、お話をよく聞き、今後のロ

ータリー活動に役立ててほしいと思います。まとまりませんが、これで会長挨拶を終わります。 

 

◇ 委 員 会 報 告 

◎ 米山記念奨学生 山本 豊一 カウンセラー  

3 月 9日にアリムイケラムさんに会い 3月の奨学金を渡しました。また 3月 13

日に米山記念奨学生の修了式が行われ出席してきました。3 月 25 日には当初 1

泊の予定の研修旅行でしたがコロナの影響で日帰り研修になりましたが、三島の

米山梅吉記念館へいってきました。2年間のカウンセラーは 4月 9日で新旧交代

いたします。この 4月からも奨学生を受け入れ、カウンセラーは藤﨑政弘直前会

長になるようです。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

◎ 奉仕プロジェクト統括委員会 岩澤 弘 統括委員長   

 本日社会奉仕澤田委員長が欠席のため、ご報告いたします。3 月 24 日におこ

なわれた空港周辺道路美化活動に多数 5 名の会員にご参加いただきました。ま

た次回ありましたら皆様にご案内いたしますので、ご協力のほどよろしくお願

いいたします。 
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◇ 幹 事 報 告  萩原 康宏 幹事 

 ■回     覧： ２月・３月 ガバナー月信 

          成田 RC，印西 RC，多古 RC 週報 

■例会案内・変更： 成田 RC，富里 RC，印西 RC，八街 RC，佐原 RC， 

多古 RC 

 ■そ  の  他： ロータリーの友２月・３月、ニューモラル２月・３月・ 

４月号配布 

           ロータリー国際大会（ヒューストン）参加希望者は 

事務局まで連絡ください。 

 

会員卓話 「日本のロータリーと職業奉仕について」 青木 貞雄 会員  

成田 RC堀口ガバナー補佐主催による入会 3年未満会員、及びクラブ会長・幹

事を対象とした第 10グループ「情報研究会」が、昨年 11 月 11日に開催さ

れ、地区から指示されたテーマ「日本のロータリーと職業奉仕」について、私

が話をしましたのでその時の話を、今日は皆さんにさせていただきます。 

職業奉仕について、日本と外国のロータリアンとの間に考え方、見方の相違

がある現状、及びその背景等につき、ロータリーの歴史を追いかけながら説明

します。今日は、久しぶりに、ロータリーについて勉強して下さい。しかし、

皆さんにとって初めての話も多々あると思うので、今日の説明に使用する Power pointの COPYをレ

ジメとして配布しました。字が小さくて恐縮ですが、参考にして下さい。 

今回のテーマ「日本のロータリーと職業奉仕」の背景は、日本には、a)ロータリーの基本・原点は

職業奉仕 b)ロータリーで一番大事なのは職業奉仕 c)ロータリーとは職業奉仕等とするクラブ、ロ

ータリアンが多くいますが、外国では、今や職業奉仕と社会奉仕・国際奉仕等の垣根がなくなり、職

業奉仕を特別視する人ほとんどいないのが現状です。例えば、地区に義務付けられている管理運営規

定 DLP＝District Leaders Planが設置を推奨している奉仕関連委員会は、社会奉仕、及び国際奉

仕委員会で、職業奉仕委員会は対象ではありません。ロータリー活動において職業奉仕が重要である

ことには変わりはありませんが、現在では、ロータリー＝職業奉仕も考え方、あるいはロータリーで

一番大事なのは職業奉仕という考えは、私は、行き過ぎではないかと思います。 

次にロータリーの理念と統治原則等についてです。地区では、ロータリー理念委員会を設置し、

「理念研究」に取組んだ時期もありましたが、ロータリーにおける理念は、唯一「Ideal of Service

＝日本語で奉仕の理想」です。日本語版手続要覧の第一章は「１。ロータリーの基本理念」ですが、

原文の英文「Guiding Principle」は、正確に翻訳すると、「理念」ではなく、「統治原則」です。 

ロータリーの基本は、設立当時の 3つの目的が、その後修正され、現在は「親睦と奉仕」です。統

治原則には、社会奉仕に関する 1923年の声明「決議 23-34＝1923年決議審議会第 34議案」が最初に
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出ています。日本のロータリアンの中には、この決議 23-4を重要視する会員が多くいます。これ

は、1913年頃から米国の RCで身体障害者救済奉仕活動が活発化したのに対し、奉仕の実践はロータ

リーの基本に反するとする「理念派」との間で激しい対立が起こりました。このような中、両者の対

立を抑える妥協策として採択されたのが、この決議 23-34です。しかし、その後も両者間の論争が続

き、「理念派」が盛り返して本決議が廃止されそうになりましたが、日本の RI理事の尽力もあり、手

続要覧に残すことで妥協が図られたのが、背景です。 

単年度主義と言われるロータリーは、会員数の伸びが頭打ちとなった 1990年代に入り、「長期計画

委員会」を設置し、長期方針を策定しましたが、2000 年代になると、「戦略計画委員会」に改称し、

中長期の戦略計画策定にあたっています。尚、現在の戦略計画を具現化するにあたり、昨年より DEI

（Diversity、Equality、Inclusion）という方針が策定され、次年度 RI初の女性会長 J．E．Jones

は、DEIの推進を標榜しています。 

 ここで、ロータリーの歴史、統治制度・機構等について話をします。 

ご承知の通り、シカゴの弁護士 P．ハリスの声掛けで職業の異なる 4人が集まり、「親睦と相互扶

助」を目的に定期的に集まることを決めた 1905年 2月 23日、これがロータリーの創立記念日です。

1908年に 2番目の RCがサンフランシスコに、1909年に 3番目の RCがカリフォルニア州オークラン

ド（湾を挟んでサンフランシスコの北側）で活動を開始しました。 

シカゴ RCに入会を誘われた特許弁護士の D．カーターは、「自らの職業を通じて社会に貢献する」

ことを信条としており、「親睦と相互扶助」のように、「会員間の活動が目的で、会員外の人のために

なることが出来ない集団に未来はない」として、入会の誘いを断わりました。RC 会員になることが

名誉と考えていた会員は、この事態に慌て、「奉仕＝シカゴ市の最大の利益を促進し、忠誠心を市民

の間に広げる」を第３の目的として定款に追加変更したことから、D．カーターがシカゴ RCに加入し

ました。のちに相互扶助を重視する会員による会員間の利益供与を記録する等の行為があり、それを

やりすぎとする会員達との間に対立が派生し、クラブ内の争いに嫌気がさした P．ハリスは、全米で

会員数が 1千人を超えたのを期に、1910年、クラブの集合体である全米 RC連合会を設立して初代会

長に就任し、連合会の仕事に注力しました。そのような中、「奉仕」派が中心となり、「相互扶助」派

が力を失った結果、ロータリーの基本が「親睦と奉仕」になりました。 

1910年に米国以外で初の RC（カナダ・ウニペグ RC）が創立されたこともあり、「全米 RC連合会」

は、1912年、現在の RIの前身となる「RC国際連合」に改組されました。 

1922年に現在の「RI」に改称されましたが、この時、それまではクラブ毎に設定していたクラブ定

款等を統一し、現在の組織規定「RI定款・細則。RC 定款」等が導入されました。 

ロータリー活動には、その基本を築いた 3人がいます。 

それは、創設者「Paul Harris」、ロータリーに奉仕活動を導入すると共に職業奉仕の概念を導入し

たシカゴ RCの「Donald Carter」、職業奉仕の基本を導入した経営学者「A．F．Sheldon」です。 

D．Carterの加入により、「奉仕活動」に取組んだシカゴ RCは、1908年シカゴ市に公衆便所を寄贈し

ましたが、これがロータリーの最初の奉仕活動と言われています。 

同年冬、街角で震えていた新聞売りの少年を例会に招き入れ、食事を与えると共に、売れ残った新聞

を買い取った話も奉仕活動として有名ですが、同時に、青少年奉仕活動の始まりとも言われていま

す。その後、各地に新設された RCは、ボーイ・スカウト支援、奨学生制度導入等の青少年奉仕活動

に取組むと共に、障害者支援にも力を入れました。 

1911年全米 RC連合会の大会で、A．F．Sheldonが 提唱した「He Profits Most who Serves his 

fellows Best=最もよく奉仕する者、最も多く報われる」、及び B Franklinが提唱した「超我の奉仕
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＝当初は、Service not Self。現在、Service above Self」がロータリーの標語として採用され、そ

の後、公式モットーとなりました。 

1927年に、当時、英国及び Irelandを対象とする RIBI ＝RI Great Britain and Ireland で導入され

ていた奉仕委員会を参考にして、RI は、4 大奉仕委員会（クラブ・職業・社会・国際奉仕委員会）を

設置すると共に、青少年奉仕活動は、社会奉仕の 1部門としました。その後、2010 年に「新世代奉仕」

が新設され、現在の五大奉仕になりましたが、「新世代奉仕」は、2013年「青少年奉仕」に改称されま

した。 

ここから職業奉仕に関するロータリーの考え方の変遷を見てみます。 

ある人は、職業奉仕は（天職＝Vocational Service」であり、神から与えられた職業 

は、高い倫理観を持って取り組めば、利潤追求が肯定されるという 19-20世紀のドイツの社会学者

Max Waverの「プロテスタンティズムの倫理と資本主義の精神」を原点として Sheldonの「最もよ

く奉仕する者、最も多く報われる」に繋がり、職業奉仕と倫理観が結びつくと共に、職業奉仕は有償

が前提としています（日本ではサービスは無料奉仕が一般的）。このような中、RIは、1987年の職業

奉仕に関する声明で「職業奉仕は、クラブと会員両方の責務、即ち、クラブが職業奉仕の実践、クラ

ブ自身の行動に職業奉仕を応用、更に、会員が自己の職業上の手腕を発揮できるようなプロジェクト

を開発することによって目的を実践・奨励」としました。2016年規定審議会で、職業奉仕委員会の

目的に、「自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てるために、クラブが開発したプロジェ

クトに応えること」が追加されました。ロータリークラブと LIONSクラブの違いは、「I serve」のロ

ータリーと、皆で奉仕する Lionsクラブの「We Serve」と言われてきた基本が崩れ、ロータリーにお

ける職業奉仕と社会奉仕の垣根がなくなりました。 

日本のロータリーの職業奉仕に対する見方・考え方は、1948年の職業奉仕委員会廃止の時点で時計

が止まっており、その後の RIの「奉仕活動重視」への方針変更、考え方の変更についていけていな

いのではと言われているのが現状です。 

2000年位まではロータリーの会員が世界中で増えていたのですが、その後減少に転じました。どう

したら会員を増やせるかという事で色々と規制緩和をしました。一業種一社、５名までという事を一

番最初にやりました。男性成人のみであったところを女性も認めるようになりました。その後もクラ

ブによって決めることが許され、地域性というものが重要視されるようになりました。 

 当地区では毎年 2百何十人～3百の新会員が増え、同時に同じ位の人が辞めています。 

当クラブでは退会者が殆どいないので会員が増えていますが、他のクラブでは増減がいつもあるよう

です。ロータリアンが 100 人いれば、100 通りのロータリー観があると言われるように、ロータリー

は、その基本である「親睦と奉仕」以外の制約等は、基本的にありません。皆さんには、ロータリー活

動に関心を持ち、そして活動に積極的に参加、あるいは参画し、仲間の輪を広げて自らの知識・経験・

人間性を高めると共に、出来る範囲で、他の人の役に立つことをする心がけをもって日々過ごして下

さい。そして、会員の意見・意向を適時聴取し、

皆が参加・参画したくなる活動を展開するクラブ

づくりに、会員全員で努めることが大事であると

申し上げて、私の卓話を終わらせていただきま

す。 

 

◇ 点     鐘  藤﨑 康人 会長 
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☆ 本日のお料理  メニュー  

    

 

 

 

 

2021-22 年度２月役員理事会 議事録 
 

日 時：令和 4 年 2 月 2 日(水) 13:00～13:45 

場 所:ZOOM 

 

１．議  題： 

① ４月６日卓話者への謝礼について 

4 月 6 日の例会卓話者の足が不自由なため同行者が必要となった。そのため交通費 2 人分

（約 2 万円程度）を支出したい旨、田中委員長より提案が有り承認、可決された。 

② クラブ創立３０周年記念事業計画および予算案の承認について 

令和 4 年 11 月 12 日（土）開催予定のクラブ創立３０周年記念事業計画およ 

び予算について説明がなされた。第一部 記念式典（15:00～15:30）第二部  

記念講演（16:00～17:30）第三部 祝賀会(17:45～20:00) 講演者、祝賀会 

のアトラクションについては、現在未定、記念事業については、 

①成田市へ贈呈品 未定（医療機関への支援も検討する） 

②記念植樹（さくらの山に桜 30 本） 

③米山記念奨学会 特別寄付金 100,000 円 

④ロータリー財団 特別寄付金  1,000 ドル 

⑤ロータリー財団 ポリオプラス 1,000 ドル 

⑥ロータリー希望の風奨学金 支援金 100,000 円 

⑦カンボジア「5 歳未満児の健やかな成長」貢献事業 支 援 金 400,000 円 

⑧カンボジア「5 歳未満児の健やかな成長」貢献事業 地区補助金 600,000 円 

予算について、収入、周年積立金より 350 万円 当該年度一般会計より 50 万円 参加費

128 名参加 128 万円、支出、記念事業費 89 万円 

式典費 74 万円 祝賀会 104 万円 記念誌 55 万円 ゴルフ大会 10 万円 という内容

が説明され承認・可決された。 

③ 成田市市民憲章推進協議会委員の推薦について 

現在 奥村会員に担当してもらっているが今回、改選期であるため当該年度の藤﨑会長にお

願いすることとした。 

④ 新酒の会中止に伴う新酒の配布について 

田中委員長より新酒の会が中止となったため会員（＋事務局）に新酒を配布（71 本）したい
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旨の提案が有り承認、可決された。 

⑤ 事務局のパソコン更新について 

事務局のパソコンを更新するため、現在、富士通の PC 187,000 円の見積もりが提示され、

承認、可決された。 

２．協議事項 

① オンラインによる例会出席について（定款第 7 条第 1 節による）→ 継続協議 

② ５月の夜間例会の開催について（２月は新入会員オリエンテーション）→継続協議 

現在のコロナ状況からすると新入会員オリエンテーション開催は無理と判断し 3 月 or 4

月に延期することとした。 

③ RI会長杯ワールドゴルフ大会について 

申込期限が過ぎており不参加とした 

３．報告事項 

① 会員基盤向上セミナーについて 

2 月 17 日開催 Zoom 併用の会議であるが、林次期 AG、次期 AG 幹事の菊池会員、加瀬会

員にも現地参加を依頼する事とした 

② 会長幹事会の報告 

※第 4 回 会長幹事会 式次第参照 

③ ２クラブ合同花見例会と３月の例会について 

2 クラブ合同花見例会はホテルマイステイズ 18:30～（ゴルフも開催予定） 

3月の例会は通常例会の予定で準備するが様子を見ながら Zoom併用での開催も検討する事

とした 

④ 2022 年 2 月のロータリーレート 115 円 

 

理事会出欠者（敬称略／順不同） 

藤﨑(康)、神谷、萩原、岩澤、大竹、沢田(克)、村島、田中、山本（武）、滝澤、 

高木（正） 

以上 

 

2021-22 年度３月役員理事会 議事録 
 

日 時：令和 4 年 3 月 2 日(水) 13:00～14:00 

場 所:ZOOM 

 

１．議  題： 

⑥ 親睦旅行について【親睦活動委員会】 

蔓延防止措置延長の可能性が高いため、キャンセル料発生の有無の関係上、 

早めの会長判断により親睦旅行を中止する事とした 
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⑦ 第 10G ゴルフコンペ（3/10）について 

3 月 10 日 船橋カントリーで行われる第 10G ゴルフコンペは、午前ハーフの成績を基に、

飲食なしで表彰式を行う内容で白井ロータリーより案内があり参加することとした。（コス

モから 15 名参加予定） 

⑧ 2 クラブ合同例会(3/25)について 

3 月 25 日に開催予定の合同例会は、成田ロータリーの理事会決定をまって、判断する。成

田ロータリーが中止の判断をした場合、コスモ単体でホテルマイステイズにて開催する方向

で了承された。但し、蔓延防止措置延長の場合は、コスモにおいても中止する事とした。 

⑨ 3 月の例会プログラムについて 

3 月 9 日、16 日の例会は、蔓延防止措置延長の場合は、中止する事とした。 

⑩ 野球部 部費拠出について（添付資料参照） 

年度予算で計上されている部費補助金の中から 6 万円を拠出する事とした。 

２．協議事項 

④ オンラインによる例会出席について（定款第 7 条第 1 節）→ 継続協議 

⑤ ５月の夜間例会の開催について→継続協議 

⑥ 次年度米山奨学生世話クラブ引受の件 

2月初めに地区より上記の件でメールが有り、引き受ける前提で、受け入れ者を検討するこ

ととした。 

⑦ 特定会員の取り扱いについて→継続協議 

⑧ 蔓延防止措置中の MUの計算方法ついて（2 週間以内ルール） 

まん防期間を日数カウントから除いて計算する。 

例：例会欠席日 1/12、まん防期間 1/21～3/21 の場合 

まん防前 8日+まん防後 4日間で 3/25までの MUが有効となる。 

※ 通常時、例会後の理事会出席をもって MU とはならないが、例会を伴わないまん防期間

中の理事会参加は MU対象とする。 

⑨ 会員基盤向上セミナー(2/17)の出席義務について 

まん防期間中のため、出席義務は課さないものとする。 

３．報告事項 

⑤ 地区職業分類 DB への申込について 

上記について既にメールは会員に流しているので希望者は登録する事を報告した 

⑥ 2022 年 3 月のロータリーレート １１６円 

 

理事会出席者（敬称略／順不同） 

藤﨑(康)、藤﨑(政)、神谷、萩原、岩澤、大竹、吉岡、村島、田中、山本（武）、滝澤、高木（正） 

12 名 

以 上 
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◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 1 月 19 日 7 0 名 5 名 31 名 3 5 名 1 名  4 7 . 7 6 ％ 

本 日 例 会 3 月 30 日 6 9 名 5 名 28 名 3 6 名 3 名 4 6 . 2 7 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


